



令和7年12月19日 ひまわりこども園

新しい年、2026年のスタートです。新年を迎え、心機一転がんばりたいと思います。

今年は、「馬(午)年」。馬は古くから人間の生活に密接に関わり、「速さ」「情熱」「自由」を象徴する存在として敬われてきました。午年は、エネルギーで前進する力に満ちた年とされています。

「うるとらまっくすな夢を掲げて、駆け抜ける」年になりますように! ご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

1月行事予定

日	曜日	園内行事
1	木	元旦 年末年始お休み
2	金	年末年始お休み
3	土	年末年始お休み
4	日	年末年始お休み
5	月	平常保育スタート
6	火	
7	水	ことばの教室(5歳児)
8	木	
9	金	英語教室(4・5歳児)
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	リズム指導(3・4・5歳児)
14	水	
15	木	体育教室(2・3・4・5歳児) お弁当デー
16	金	保育士体験
17	土	第5回保護者役員会
18	日	
19	月	
20	火	カレーパーティー
21	水	ことばの教室(5歳児)
22	木	早期からの教育相談(9:00~)
23	金	お誕生会
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	参観(3・4・5歳児) リズム指導(3・4・5歳児)
28	水	陶芸教室(5歳児)
29	木	体育教室(2・3・4・5歳児)
30	金	英語教室(4・5歳児)
31	土	

2月の行事予定

2日(月)	豆まき
6日(金)	辛立文化センター人形劇(5歳)
18日(水)	入園説明会
27日(金)	火災予防・交通安全キャンペーン(5歳)

- 向けてプレッシャーを感じすぎたのかと思いつます。これまで一つ成長したなと思いました(親も含め)。
- 年中さんになって、歌に合奏にオペレッタに踊りと、やること、覚えることがたくさんありました。家でも毎日ドレミを口ずさみ、母も妹も音階を覚えてしまうほど。(笑)ちゃんとその成果が出せていました。さすがすみれ組さん。去年より少しお姉さんに成長し、こんな事も、あんな事もできるようになったんだと、感動で母は涙、涙でした。
 - さくら組の男の子のパフォーマンスは、先生が踊りを作るのでなく子どもたちと一緒に考えて、当日も“みんなと一緒に考えた踊りなんだな”と、いつもと違う視線で楽しむことができました。さくら組は、歌に踊りに、合奏、フィンガーアクションと、見どころ満載で、あれだけ覚えて完成度が凄すぎて、成長を感じました。ひまわりこども園さくら組で発表会できしたこと、よかったです!
 - 目標を掲げ、周りの人たちと一緒に頑張り、その結果として素晴らしい発表会をやり遂げる……その過程の中で、人生において大切な「努力」「達成感」「喜びを分かち合うこと」を経験する、大きな一步になったように感じました。
 - インフルエンザの恐怖に怯えながら、クラス全員揃って、あみ先生も戻ってきて、Kちゃんも参加できて、16人の最後の生活発表会、とても迫力があって、楽しませていただきました。「ひまわりレンジャー」も爆笑でした! ピニールの衣装がめっちゃかわいくて、細かいリボンとかもついていて、先生方の技術にも驚かされました。「100キロ超えちゃだめですか?」で、体の大きなパパ(100キロはないけど)は大笑いしながら、身にしみていたようです。DVDも楽しみにしています。
 - 最初の「夢の欠片」合唱で、すでに私は号泣でした。
 - 先生方の劇も、ひまわりらしさ満載で、とっても楽しくて、面白くて、たくさん笑ってしまいました。これからも続けて行って欲しいです。
 - マジックショーやフィンガーアクション、今までにない感じで面白かったです。出番が多く、成長を感じました。



DVDについて

- 画質優先のために、チャプターをつけていません。お手数ですが、スキップ機能をお使いください。
- 職員劇の録画は当日なので、雑音や歓声が入ります。ご了承ください。

生活発表会 楽しかったね!

13日の生活発表会にご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちは練習の成果をお家の人に見てもらおうと、緊張感の中でも頑張ることができ、次への自信につながりました。お家の方々からいただいた感想を紹介します。

- ステージで泣いてしまいましたが、家では動画を流すと、手をたたいたり、体を揺らしたりして、いっぱい練習してきたんだなあと感じました!
- どのクラスの子も、キラキラと輝いていました。来年は、この子たちと同じことができるようになっているのかなど、見ながら早くも来年が楽しみになっていました。
- 初めての生活発表会で、ダンスを家族に見てもらうのをずっと楽しみにしていました。登園したくない日も、「〇〇ちゃんが、Mちゃんかいないと、ダンスの振りかけからないんじゃない?」と言うと、すぐに「うん、行く!」と出発の準備を始めてくれました。みんなと一緒に頑張りたい!という気持ちが強かったです。
- 毎年ですが、ネタバレしまくり、歌いまくり、踊りまくり…。家の自主練、熱心にやってました! 発表会の時には、母もけっこ踊れるようになってました(笑)。毎日一緒に練習するのが楽しかった。直前の体調不良で参加できなかつたお友だちもいたけど、終わった後「〇〇はこれを踊るはずだった」「〇〇の分まで頑張った」と言っている姿を見てホロリ。来年はみんなで出られるといいね! さくら組の歌は、すごくじんわりこみ上げてくるものがあり、感動しました! かっこいい! 年生になるんだろうな…。年長さんはやっぱりすごいですね!
- インフルエンザの流行で練習量が少なかったんぽ組さん。それを感じさせない個性とパワー! みんなとあってかっこよく、かわいい発表会でした。毎年衣装がすごい! 先生たちのこだわりを感じられ、かわいい…と思わず声がかかるほどでした。来年も楽しみにします。
- 初めての楽器演奏、しっかり先生の合図を見て、ベルを鳴らしていました。歌もつき組の時からレベルアップして自信を持って大きな声で歌えていました。
- アイドルをもう一度見たいので、初のDVD購入しまーす!
- 最近流行っている歌をフィンガーアクションで手話とかしたら面白そうだなと思いました。先生方の「100キロ超えちゃだめですか?」のおかげで、1年間笑顔で過ごせそうです。
- 曲を教えてもらった日、帰ってすぐに「めっちゃかわいい曲なんで!」と教えてくれて、すぐに家でも踊るようになりました。元気いっぱい楽しむすみれさんのイメージでしたが、今年はみんなの真剣な表情もたくさん見れて、なんだか大きくなったなとしみじみ感じました。
- 本番当日、「行きたくない」と大号泣。なんとか園まで行っても、ずっと泣きっぱなし。祈るように預けたのを覚えています。ステージでいつも通り?に楽しそうにしている姿を見て泣きました。たぶん忘れないと思います。発表会に

